

Fecha 18.09.2009	Sección Comunidad	Página 3
----------------------------	-----------------------------	--------------------



Foto: David Solís

Se sale el río

Inundaciones de hasta un metro de altura se presentaron en el Periférico Oriente, debido a las **lluvias** de los últimos días, que provocaron escurrimientos en el río Churubusco.

Esto se agravó debido a que la vialidad no tiene drenaje y está llena de baches de por lo menos cinco metros de ancho y tres de profundidad.

Gabriel Reyes Ramos, explicó que la inundación ocasionó que se volcaran dos unidades.

Comentó que la avenida es federal pero tienen jurisdicción el DF, el Edomex y el municipio de Nezahualcóyotl, por lo que buscan un acuerdo para drenar y arreglar la zona.

-ÁNGELES VELASCO

